



島尻キンザー前クリニック 9月1日水 開院



祝　辞

琉球大学大学院 医学研究科
内分泌代謝・血液・膠原病
内科学講座（第二内科）

教授　益崎　裕章

島尻 佳典 先生、このたびは『島尻キンザー前クリニック』の御開院、誠に　おめでとうございます。島尻博士は8期生として琉球大学医学部を御卒業後、琉球大学第二内科に御入局になり、那覇市立病院、西崎病院、和歌山県立医大など、県内外の有名病院で内科全般の臨床・研究における研鑽を積まれました。また、カリフォルニア大学サンフランシスコ糖尿病センターにおける4年間の海外留学では国際レベルの輝かしい業績を挙げられ、文字通り、沖縄県医療の「希望の星」でいらっしゃいます。温かい御人柄と磨き上げられた臨床能力を備えた島尻先生が『島尻キンザー前クリニック』を開院なさいますことは琉球大学 第二内科 同門会一同の大きな誇りと喜びであり、皆様に喜ばれ、感謝される 素晴らしいクリニックとして御発展・御繁栄されますことを強く確信しております。島尻先生の御健康と ますますの御活躍を祈念致しますとともに、地域の皆様には『島尻キンザー前クリニック』を長く御引き立て戴きますよう心より御願い申し上げる次第で御座います。



祝　辞

和歌山県立医科大学医学部
臨床検査医学教授
第44回糖尿病学の進歩世話人
三家 登喜夫

うござります。島尻先生は平成6年に琉球大学医学部をご卒業されたあと、平成9年に和歌山県立医科大学第一内科に大学院生として国内留学されたのが私との出会いであります。医学博士号取得後、平成13年に米国カリフォルニア大学サンフランシスコ校で糖尿病の研究に携わりました。平成17年には和歌山に戻り臨床検査医学講座で私の片腕として、研究、臨床、地域医療にご活躍されました。この度出身地の沖縄に戻り開業されると伺い大変喜ばしく思っております。これまでの豊富な糖尿病専門医としての経験と、総合内科医としての知識が地域の皆様のお役に立てる信じております。頑張って戴きますよう心より御願い申し上げる次第で御座います。



ごあいさつ

島尻キンザー前クリニック
院長 島尻 佳典

この度浦添市宮城キャンプキンザー向かいの旧渡久山整形外科にて開業します。前院長は25年間、地域に根ざした医療を提供して参りました。勉学の志高く、第二の人生を出発させたいとのお気持ちから、「バトンタッチする」という話がありました。私はこれまで内科学と糖尿病学を中心に勉強して来たため、専門の異なる前院長のご意向に添えられるか不安ではありました。しかし、院内の改装も(有)砂インテリア企画を始め、業者の皆様方のお蔭で内科仕様に譲(ととの)いました。これからは、今まで培った知識を総動員し、それを更に深め、多くの方々から受け入れられるようなクリニックを目指し、事務長はじめ職員ともども一丸となって精進するつもりですので宜しくお願ひ申し上げます。

本日に限り午後も診療致します
※当日一日診療の為9/4(土)は休診とさせて頂きます



診療科目

糖尿病代謝内科・一般内科・生活習慣病
骨密度測定・特定健診・ハリ治療

診療日・時間		月	火	水	木	金	土
午前	9:00~12:00	○	○	○	○	○	○
午後	14:00~18:00	○	○	△	○	○	△

休診日／水・土曜午後・日曜・祝祭日・年末年始



島尻キンザー前クリニック

〒901-2126 沖縄県浦添市宮城 1-29-1 1F
TEL.098-963-9010 FAX.098-963-9012
website <http://www.kinsermae-cl.com>